

22/09/2024

DIA MUNDIAL SIN COCHES

El Día Mundial Sin Coche pretende promover una conciencia ecológica en los ciudadanos sobre el impacto ambiental del uso excesivo del automóvil, contribuyendo al cuidado de la salud de las personas y del medio ambiente.

El incremento de la cantidad de vehículos circulando en las grandes ciudades aumenta significativamente su huella de carbono, ocasionando daños irreparables a la capa de ozono.

Os dejamos unas recomendaciones para disminuir el uso del coche tanto en el ámbito laboral como en el personal.

- Fomento del transporte público y uso de bicicletas y medios de transporte no motorizados, mediante
- Promoción del teletrabajo y de la flexibilidad laboral.
- Acceso gratuito a tecnologías y plataformas digitales para facilitar el trabajo a distancia y evitar viajes innecesarios.
- Fomento del uso de vehículos compartidos.
- Campañas de Educación y Sensibilización sobre movilidad sostenible
- Promoción del Uso de Vehículos Eléctricos

!